
Floridia.  Trasparenza,  la
giunta  incontra  i  cittadini
per  illustrare  risultati  e
progetti
L’attività amministrativa della giunta comunale illustrata ai
cittadini. Il sindaco, Orazio Scalorino parlerà del lavoro
svolto domani pomeriggio, alle 18, nella sala Iris di via
Fratelli  Amato.  Insieme  ai  componenti  dell’esecutivo  ,  il
primo  cittadino  parlerà  di  traguardi  raggiunti  e  progetti
futuri.  “  Numerosi  sono  stati  gli  obiettivi  raggiunti  in
questi  due  anni  di  amministrazione  –  anticipa  Scalorino-
 specie  nel  campo  dei  lavori  pubblici  e  dei  servizi  ai
cittadini: la maggior parte dei lavori è stata realizzata
attingendo a finanziamenti esterni e per quanto riguarda i
servizi ai cittadini abbiamo innalzato la qualità e allungato
l’estensione  temporale   ,  come  nel  caso  della  refezione
scolastica avviata all’inizio di ottobre. Ma il bello deve
ancora venire – prosegue- Sono in cantiere progetti relativi
al  servizio  di  igiene  urbana,  alla  viabilità  e  alla
riqualificazione dei quartieri  Marchesa e Santuzzo, oltre a
interventi per l’efficientemente energetico”

Palazzolo.  Carnevale:  niente
sfilata dei carri
“Disco verde” del consiglio comunale alle proposte gruppo di
lavoro  per  l’organizzazione  del  Carnevale  2015  e  al
regolamento per le riprese audiovideo delle sedute. Il “via
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libera” è arrivato ieri sera.  A illustrare le proposte emerse
dal gruppo di lavoro sul Carnevale è stato l’assessore al
Turismo, Paolo Sandalo che ha sottolineato l’importanza degli
incontri  avviati  con  i  carristi,  i  rappresentanti  dei
quartieri,  degli  operatori  del  settore  turistico  e  dei
consiglieri  per  una  programmazione  sull’evento  del  2015.
Dovrebbe essere abolita la sfilata dei carri che “per la loro
maestosità e le loro dimensioni potrebbero costituire pericolo
a  causa  dell’impianto  urbano  e  della  struttura  delle  vie
cittadine. I carri dovrebbero, invece, essere installati nelle
piazze principali del paese-spiega il Comune- con spettacoli
di  animazione,  sagre  ed  eventi  collaterali  dovrebbero
costituire  elementi  di  intrattenimento.  Si  punterà  poi  a
valorizzare la sfilata dei gruppi in maschera e delle bande
musicali  che  farebbero  da  raccordo  tra  il  Corso  Vittorio
Emanuele,  piazza  del  Popolo,  piazza  Umberto  I  e  piazza
Pretura. Tra le proposte anche la possibilità di incrementare
i giorni delle sfilate anche al sabato. “Sono convinto che
stiamo affrontando la programmazione del Carnevale – ha detto
il sindaco Carlo Scibetta – con un’ampia apertura. E’ una
manifestazione che va mantenuta a tutti i costi e occorre
aprirla a momenti di novità che devono essere uno stimolo per
la crescita e la partecipazione della comunità”. Le proposte
sono state poi votate e approvate.
 

Priolo.  Versalis  rassicura
sugli  investimenti  e  il
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cronoprogramma.  Cauto
ottimismo dei sindacati
Buone  notizie  per  l’impianto  Versalis  a  Priolo.  Lo
stabilimento  ha  invertito  la  marcia  rispetto  alla  pesante
situazione  in  cui  versava  grazie  alla  prima  tranche  di
investimenti  di  Eni  per  la  riconversione.  Completato  il
riassetto  del  cracking  con  una  serie  di  performance  di
efficienza produttiva che hanno collocato l’impianto priolese
ai  primi  posti  tra  i  produttori  europei.  “Tutto  questo
rafforza la strategicità del sito siracusano dentro il sistema
Versalis e rassicura circa la realizzazione degli investimenti
previsti,  riguardanti  le  nuove  produzioni  di  resine
idrocarburiche, attraverso la costruzione dei nuovi impianti
di separazione dei monomeri e quello delle produzioni delle
stesse”, dicono i sindacati al termine di un nuovo incontro
con l’azienda.
Versalis avrebbe confermato il rispetto del cronoprogramma per
il completamento degli interventi previsti per la conversione
in chimica verde. Le autorizzazioni dovrebbero essere ok entro
i  primi  tre  mesi  del  2015.  Quindi  si  aprirà  la  fase  di
cantierizzazione dei lavori e dei collegati investimenti che
dovrebbero concludersi a fine 2017.
“Come  sindacato,nonostante  qualche  mese  di  ritardo,
accumulatosi  anche  in  ragione  delle  dinamiche  che  hanno
recentemente riguardato il riassetto degli organi societari
del gruppo Eni e che stanno determinando in altri siti un
cambio di strategia sui piani industriali, non possiamo che
continuare a confermare la bontà di questo progetto”. Cauto
ottimismo allora per le notizie acquisite. “Ma continueremo a
monitorare  la  situazione”  fanno  sapere  le  segreterie
territoriali  di  Filctem,Femca  e  Uiltec.
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Avola.  Scompenso  cardiaco,
riunione  scientifica  al  "Di
Maria"
Metodiche nuove all’ospedale di Avola nel trattamento dello
scompenso cardiaco, a partire dall’ultrafiltrazione. Di questo
si parlerà sabato mattina (18 ottobre) nell’ambito di una
riunione scientifica che si svolgerà nella sala riunioni del
“Di Maria”. L’incontro sarà presieduto da Corrado Dell’Ali e
Giuseppe  Daidone,  rispettivamente  direttore  dell’Unità
operativa  Cardiologia  e  Utic  dell’ospedale  di  Avola  e
direttore della Nefrologia all’Umberto I di Siracusa nonché
coordinatore della Rete Nefrologica, dedicata ai medici di
famiglia, ai cardiologi ed ai nefrologi.A maggio 2012 è stato
attivato all’interno del reparto di Cardiologia dell’ospedale
di  Avola  l’ambulatorio  cardio-nefrologico  dello  scompenso
cardiaco, dedicato a pazienti con cardiopatie ed insufficienza
renale.

Augusta.  Arrivati  in  porto
113  migranti  soccorsi  in
acque  libiche  dal
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pattugliatore Corsi
Sono arrivati in porto ad Augusta a bordo della nave Corsi
della Guardia Costiera i 113 migranti soccorsi a nord delle
coste  libiche.  Tra  loro  27  donne  e  1  minore.  Sono  di
provenienza  subsahariana.  Erano  a  bordo  di  un  gommone  in
precarie condizioni di galleggiabilità. Sono stati avvistati
da  un  rimorchiatore  in  servizio  presso  una  piattaforma
petrolifera. La segnalazione è giunta alla Centrale Operativa
di Roma, che ha immediatamente disposto l’invio della CP 906
nave Corsi. Il pattugliatore ha individuato il gommone con a
bordo  i  migranti,  provvedendo  successivamente  al  loro
trasbordo  sino  allo  sbarco  ad  Augusta.

Pachino. A "passeggio" con un
tondino in ferro e un bastone
di un metro. Denunciato
Girava per Pachino con un bastone di circa un metro e un
tondino  di  ferro  ricurvo.  Oggetti  chiaramente  “atti  ad
offendere” come recita la terminologia ufficiale. Quando gli
agenti  del  Commissariato  lo  hanno  fermato  durante  normali
operazioni  di  controllo  del  territorio,  hanno  scoperto
l’inusuale armamentario del giovane, peraltro già noto alle
forze di polizia. E’ stato denunciato.
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Noto.  Armi  spianate  per
rapinare  una  ditta  di
rottamazione.  Ferito  un
cliente, magro il bottino
Fucili a canne mozze spianati e pistole per rubare 230 euro.
Un commando di tre uomini ha fatto irruzione ieri all’interno
di una ditta di rottamazione in contrada Fontana del Cucco, a
Noto.  Armati  di  tutto  punto,  hanno  minacciato  i  titolari
chiedendo di consegnare loro tutto il denaro. Nonostante la
tensione di quegli istanti, una delle vittime ha cercato di
opporre resistenza causando la reazione dei rapinatori che
hanno esploso un colpo di arma da fuoco che ha colpito di
striscio uno degli avventori presenti in quel momento. Magro
comunque il bottino: 230 euro.

Era ai domiciliari a Treviso:
irreperibile da un mese, lo
arrestano a Solarino
Si  era  allontanato  dalla  propria  abitazione  di  Treviso
nonostante fosse ai domiciliari per furto. A distanza di un
mese è stato rintracciato a Solarino. I carabinieri lo hanno
arrestato in esecuzione di un ordine emesso dal tribunale di
Treviso. Manette ai polsi di Benito Linares, siracusano, già
noto ala giustizia.L’uomo è stato condotto presso la casa
circondariale di Cavadonna.
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Avola. Furto di limoni: 300
chili.  Ai  domiciliari  un
42enne
Arrestato  ad  Avola  il  42enne  Sebastiano  Caldarella.  Dovrà
rispondere del furto di 300 chili di limoni, sottratti da un
terreno di contrada Cavalata. L’uomo è stato arrestato in
flagranza di reato da poliziotti in servizio di prevenzione
per contrastare i furti nei fondi agricoli del territorio
avolese.  E’  stato  posto  ai  domiciliari  presso  la  sua
abitazione.

Avola.  Donna  in  gravidanza
accusa un malore, "Intervento
tempestivo  e  grande
professionalità.  Per  sempre
grata al personale"
(c.s)Una donna palermitana, M.C.C., ricoverata nel reparto di
Cardiologia e Utic del presidio ospedaliero Di Maria di Avola
a causa di un malore avvertito mentre si trovava in viaggio
nel territorio siracusano, ha voluto esprimere con una lettera
firmata il suo ringraziamento al personale del reparto diretto
da  Corrado  Dell’Ali,  per  la  tempestività  e  la  qualità
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dell’assistenza.
Si riporta di seguito il contenuto della lettera indirizzata
al cardiologo Paolo Costa: “Essere colti da un grave malore
mentre  si  è  in  viaggio  rende  la  situazione  ancora  più
traumatica.  Non  avere  infatti  i  punti  di  riferimento  che
ciascuno di noi ha nella propria città accresce la paura e il
disorientamento.  Ricoverata  nel  reparto  dell’UTIC  ho  però
immediatamente  compreso  che  ero  in  ottime  mani.  La
disponibilità,  l’umanità,  la  grande  professionalità  e
l’affettuosa sollecitudine che avete avuto nei miei confronti
mi è stata di vero conforto e mi ha certamente aiutato a
superare  quel  brutto  momento.  Sarò  sempre  grata  alla  sua
persona ed a tutto il personale medico ed infermieristico.
Ringrazio  inoltre  i  medici  Manca,  Russo  e  Failla  per
l’attenzione  profusa  nei  miei  confronti”.


